



Dezember 2022 bei den WeidenKITZ



Liebe Eltern, Leser*innen und Interessierte,

*„Rauhe Nächte, klirrende Kälte,
herrlich strahlende Sonnenstunden am Mittag,
verschneite Winterwälder und Eisblumen am Fenster,
das alles ist Dezember.“*

Die besinnlichste Zeit des Jahres steht bevor! Wir freuen uns, Euch die spannenden Angebote des **Lebendigen Adventskalenders** vorstellen zu dürfen. Im Vorfeld möchten wir uns bei allen Eltern der Kinder für ihre Bemühungen bedanken! Eure Aktionen sind der Hammer! 😊

Der **kunterbunte Dezember** begann und endete mit unterschiedlichsten Kreativaktionen, u.A.: der Gestaltung von Holzanhängern für unseren schönen Weihnachtsbaum und Schneekugeln aus Gläsern selbst anfertigen.

Außerdem wurden Watte-Pad-Schneemänner gestaltet, Klopapierrollen Sterne ausgeschnitten und verziert und es wurden kleine Tontöpfe gestaltet.

Backe, backe.... Kuchen... äh, doch nicht! Es ist: Salzteig! Wir stellten Tannenbaumanhänger aus Salzteig her und bemalten diese nach dem Trocknen mit Fingerfarbe. Uj, wer hat denn hier so viele Eisstiele gegessen? „KEINER“ – Eisstiele sind sehr vielseitig. So haben wir Elche aus Eisstielen gezaubert, welche unseren Weihnachtsbaum noch mehr verzierten.

Ui! Was riecht denn hier so köstlich? Trotz der Kälte „backen wir uns ein Eis!“ – doch wie gelingt uns das? Die Kinder fertigten einen Kuchenteig an, verpackten diese in einer leckeren Eistüte und schwupps! Ab in den Ofen. Kööööööööööööööstlich!

Der **fünfte Dezember** war gekommen. Doch was bedeutete dies? Schnell, schnell! Wir putzten sehr gründlich alle Gummistiefel und warteten auf den sechsten Dezember.

Ohooooooooooooo, es sind Fußspuren zu sehen! Wurden die Fußspuren bei der Reinigung übersehen? Ganz gespannt schauten wir in unsere Nikolausstiefel am **06.12.2022** an und erblickten Köstlichkeiten.

Täglich fand um 11:30 Uhr ein Adventskreis statt, wo die Kinder ihr „Adventstürchen“ öffnen durften. Alle Kinder wurden weihnachtlich fotografiert und es entstanden Schneekugeln mit den Weihnachtsfotos (als Geschenk für die Eltern). Hierzu bekam jedes Kind aus einem Adventssäckchen ein Keksförmchen und ein passendes Rezept für leckere Kekse zum Nachbacken.

Am Samstag, den **10.12.2022** fand in Kaltenweide der heiß begehrte **Weihnachtsmarkt** statt. Auch wir und einige Eltern waren dort vertreten. Es gab leckeren Kuchen und selbst gebastelte Weihnachtssterne zu Erwerben. Drumherum luden einige andere Stände zum Verweilen ein. Es gab z.B. Kakao, warme Speisen, Weihnachtsdekorationen etc. Danke für die Organisation!

**Wir bedanken uns für Euer Vertrauen, Euer Engagement und wünschen Euch besinnliche Festtage, viele Geschenke und beste Gesundheit!
Bis zum 02.01.2023 – Eure WeidenKITZ**

